

Alten- und Pflegeheim St. Anna

September- Monat der Einladungen



Auf dem Programm der Tagesgestaltung ist der Mittwoch als Ausflugstag in die nähere Umgebung verplant. Diesen Fixpunkt in der Wochengestaltung nehmen viele Bewohner gerne an und nutzen diesen Ausflugsmittwoch auch als „Shoppingtour“. Natürlich werden auch Abweichungen in Kauf genommen, z. B. wenn liebe Einladungen bei Freunden anstehen. Gleich drei davon aus der jüngsten Zeit erlebten einige Bewohnerinnen und Bewohner als Besonderheiten im September- Freizeitangebot.

Bei Toni und Rosa

Toni und Rosa haben ihr Versprechen vom Vorjahr eingelöst; denn die beiden haben anfangs September erneut ihre freundliche Einladung zum „Plent aufn Kolterer Moos“ an die Seniorinnen und Senioren des Altenheimes gerichtet. Klar, dass die Einladung gerne angenommen wurde. Acht Frauen, ein Herr und die Betreuerinnen waren mit von der Partie. Es gab wieder allerhand zu bestaunen: die vollbehängenen Apfelbäume kurz vor der Ernte, verschiedenste Früchte und Gemüsearten in erstaunlichen Farben und Formen, riesige Hecken mit leuchtenden Sonnenblumen, der Anbau von so vielen wunderbaren Tomatensorten, und, und, und.... Dass dahinter sehr viel Fleiß, Arbeit und Begeisterung steckt, liegt auf der Hand. Interessante Erinnerungen an die eigene Feldarbeit von früher kamen in der Seniorenrunde zur Sprache, während sich alle den „Plent“ mit Gulasch schmecken ließen. Sogar für Nachspeise und Kaffee hatte das Ehepaar Kieser gesorgt. Kein Brauch aus alten Zeiten, aber trotzdem wunderbar von den Geladenen angenommen.

Bei Margareth

Am 18. September lud Frau Margareth Gummerer lud eine Gruppe von Bewohnerinnen zu sich nach Söll ein. Mit den Rollatoren beginnen die Gäste den neu errichteten Fußweg in der Nähe des Heimathauses der Familie Gummerer. Ein großer Garten dicht bewachsen mit duftenden Kräutern, Beerenobst wie Himbeeren und Brombeeren und auch etwas Gemüse gab es zu bewundern. Die Möglichkeit zu einem kühlen Fußbad wurde letztendlich doch nicht genutzt, da der Tag selbst etwas frisch



Die Seniorengruppe auf dem Kalterer Moos mit den Begleiterinnen und den Gastgebern

war. Dafür schmeckte anschließend der selbstgebackene Apfelstrudel bei einer Tasse Kaffee ausgezeichnet. Eine Stunde in der freien Natur war für alle ein großartiges Angebot!

Bei Doris

Bilderbuchwetter am 23. September. Fünf Heimbewohnerinnen besuchten in Begleitung von Tagesgestalterin Carmen und Ergotherapeutin Martina Frau Doris Weger in Söll. Sie fanden ein wunderbares Plätzchen umgeben

von Weinbergen, das zu einem kurzen Spaziergang einlud. Ein atemberaubender Ausblick ins Etschtal und zum Kalterer See überraschte die Gäste. Und wieder erfreute die Gastgeberin ihre Besucherinnen mit saftigem Apfelkuchen und Kaffee. Ein Genuss auf der ganzen Linie!

Danke für die netten Einladungen, die die Heimbewohnerinnen und -bewohner jederzeit als kostbare Abwechslung gerne annehmen! Danke auch den Mitarbeiterinnen, die sich mit Herz darum bemühen!

AVS-Jugend

Törggelewanderung zur Zogglerswiese



Passend zur Jahreszeit werden wir am Samstag, 9. November eine Törggelewanderung machen und diese beim „Stecknpizza“- und „Kestn“-Essen ausklingen lassen. Wir treffen uns um 9 Uhr bei den Gänsplätzen (neben Festplatz) und gehen von dort aus zur Zogglerswiese. Je nach Lust und Laune werden wir auch noch ein Stückchen weitergehen. Auf der Wiese verbringen wir einen tollen Tag beim Spielen, Pizza backen und Kestn braten. Gegen Abend werden wir wieder im Dorf ankommen.

Mitzunehmen: Tagesrucksack mit kleinem Proviant, Trinken und Fleece.
Bitte bis Mittwoch, 6. November bei Daniel Enderle unter 339 44 48 303 anmelden!